



Depuis plus de 115 ans, Charles Paris incarne l'excellence française dans la sculpture lumineuse et le mobilier d'art. Fondée en 1908, la Maison allie savoir-faire artisanal et création sur mesure, perpétuant la grande tradition du bronze et du laiton façonnés à la main. Chaque création, véritable œuvre d'art, incarne à la fois force et raffinement, mariant harmonieusement naturalisme, classicisme et modernité. Présente dans plus de 60 pays, Charles Paris collabore avec architectes et décorateurs sur des projets d'exception, offrant à chaque espace une signature intemporelle, symbole d'élégance et de patrimoine vivant.

For over 115 years, Charles Paris has embodied French excellence in luminous sculpture and fine furniture. Founded in 1908, the Maison combines artisanal craftsmanship with bespoke creation, carrying on the great tradition of hand crafted bronze and brass. Each creation, a true work of art, embodies both strength and refinement, harmoniously blending naturalism, classicism, and modernity. Present in over 60 countries, Charles Paris collaborates with architects and interior designers on exceptional projects, giving every space a timeless signature, a symbol of elegance and living heritage.

INTERIOR JEWELRY, SINCE 1908
CHARLES
 PARIS

Praxéda Beaufour • +33 6 62 47 71 79 • praxeda@charles-paris.com
 Éléonore Selin • +33 7 87 24 44 78 • eleonore@charles-paris.com
www.charles.fr

